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NOTÍCIAS

PARLAMENTARES ESTÃO PREOCUPADOS COM O
COMBATE AO MOSQUITO AEDES

VEREADORES QUEREM MAIOR PARTICIPAÇÃO DA POPULAÇÃO NO COMBATE AO MOSQUITO
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 	Em pronunciamento na C?mara Municipal de Ibatiba, na Sess?o de 29 de mar?o, o vereador ?Lili
da Barbearia? afirmou?que a popula??o precisa ampliar as a?es de combate ao mosquito Aedes
Aegypti, respons?vel pela transmiss?o de doen?as como a dengue, zika v?rus e febre chikungunya. 

 	As doen?as t?m afligido a popula??o e causado preocupa??o ? sa?de p?blica. As pessoas
precisam se conscientizar de que o combate ao mosquito transmissor come?a em casa. 

 	?Estou preocupado. Estive no pronto socorro e a enfermeira me disse que tem 33 casos suspeitos
de dengue. Precisamos olhar os nossos quintais, vamos eliminar esses focos. Todos n?s moradores
de Ibatiba, vamos ajudar evitando a dengue e outras doen?as?, falou o vereador preocupado com a
situa??o. 

 	Jorcy Miranda Sangy, tamb?m procunciou pedindo mais aten??o do poder p?blico e da popula??o. 
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 	?N?o vamos esperar que um filho nosso morra para cobrarmos mais do setor de limpeza. Vamos
fazer a nossa parte para que os focos n?o progridam, o povo de Ibatiba precisa se conscientizar a
respeito deste problema grave, cada um de n?s temos que ter essa mesma preocupa??o?, disse o
parlamentar. 

 	Abaixo: Vereador Jorcy Miranda Sangy 
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